



Contradicciones en seguridad

El país nunca había tenido una estructura de seguridad como la actual, sobre todo por la presencia de las Fuerzas Armadas en apoyo a la seguridad pública y de manera sobresaliente por la creación de una Guardia Nacional de más de 130,000 efectivos. Sin embargo, los datos son contradictorios, pues las cifras de inseguridad en el sexenio son superiores a los anteriores, con una proyección a final de sexenio de casi 211,000 homicidios, hasta ahora con 154,000 en lo que va del sexenio y faltando 16 meses para terminar el ciclo, superando la cifra de 156,000 en el sexenio de Peña Nieto. Las autoridades no han dado una explicación de por qué hoy existe una estructura más sólida de seguridad, pero la violencia delictiva es muy superior a la de los cinco sexenios anteriores.

Se reunirán el próximo martes los integrantes del Gabinete de Seguridad con senadores y diputados para evaluar la estrategia contra el crimen organizado

Por Adolfo Sánchez Venegas

La comparecencia con los secretarios del Gabinete de Seguridad Nacional y el titular de la Guardia Nacional con los integrantes de la Comisión Bicameral para la Evaluación y Seguimiento de la Fuerza Armada Permanente en Tareas de Seguridad Pública del Congreso de la Unión, se llevará a cabo el próximo martes en el Senado de la república, con el fin de que entreguen el informe semestral en materia de combate a la delincuencia organizada, señalaron los senadores Ricardo Monreal Ávila, Jorge Carlos Ramírez Marín y Emilio Álvarez Icaza integrantes de este grupo de trabajo legislativo.

Mencionaron que el poder Legislativo está en la mejor disposición de apoyar a las autoridades federales con opiniones para atacar este flagelo que azota a la sociedad mexicana.

En entrevista, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Monreal Ávila El coordinador parlamentario de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, informó que el próximo 30 de mayo comparecerá el Gabinete de Segu-

ridad en la Comisión Bicameral para la evaluación y seguimiento de la Fuerza Armada permanente en tareas de seguridad pública. Indicó que este encuentro será encabezado por la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, así como por el titular de la Secretaría de Gobernación, Adán Augusto López Hernández.

Explicó que, conforme al artículo quinto transitorio del Decreto que reforma diversas disposiciones de la Constitución en materia de Guardia Nacional, los funcionarios presentarán el informe semestral sobre los resultados de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública. Se trata, dijo, del primer informe que debe incluir indicadores confiables y medibles, lo que representa un hecho "inédito, porque nunca había comparecido en ninguna de las Cámaras el Gabinete de Seguridad".

"Es la primera ocasión que acudirá en razón del artículo quinto transitorio, que obliga al Gabinete acudir a la Comisión Bicameral, para ampliar y explicar el informe que al semestre debe de presentar el Gabinete de Seguridad", expresó.

"Seremos escrupulosos en el sentido de la comparecencia y nada que ver con todos



los temas personales de cada uno de los integrantes, pues confiamos plenamente en la Fuerzas Armadas y en la honorabilidad del secretario de la Defensa Nacional, pues respaldamos y avalamos su trabajo.”

Por su parte el senador del Revolucionario Institucional, Jorge Carlos Ramírez Marín y Emilio Álvarez Icaza, del Grupo Plural, mencionaron que anoche les llegó un informe sobre la Guardia Nacional y que lo van a analizar con detenimiento.

Apuntaron que esperan que la reunión con los titulares del Gabinete de Seguridad Nacional se lleve a cabo el próximo 30 de

mayo en el Senado de la república, la cual será privada seguramente.

Esperamos, dijeron, que se lleve a cabo esta sesión de trabajo ya que hay muchas dudas en torno al tema en materia de combate a la inseguridad pública, ya que los resultados alcanzados hasta ahora son muy pobres.

Las autoridades federales deben escuchar a los integrantes del Poder Legislativo, ya que tienen opiniones y propuestas para enriquecer la estrategia que tiene el gobierno federal para combatir al crimen organizado y que a más de cuatro años de haberse instrumentado no ha dado los resultados esperados, externaron.

